

VERNISSAGE – Carbone bleu, une exposition sur les écosystèmes du littoral à l'Art campus de Biarritz

Communiqué 10.09.2024 | Pour diffusion immédiate



@ LX One – Surfrider Foundation

Surfrider Foundation a le plaisir de vous inviter au vernissage de l'exposition Carbone bleu, mardi 1er octobre 2024 à 18h30 sur l'Art campus de Biarritz.

Mangroves, marais salés, herbiers marins... Les écosystèmes du littoral capturent et séquestrent plusieurs milliards de tonnes de CO₂ sous les mers et les océans.

Surfrider Foundation vous invite à découvrir leur rôle crucial dans la lutte contre le réchauffement climatique **lors du vernissage de l'exposition Carbone bleu, mardi 1er octobre 2024 à 18h30**, sur le campus de l'association à Biarritz.

Une approche scientifique et artistique

Imaginé avec laboratoire LIENSs, de l'unité mixte La Rochelle-CNRS, Carbone bleu est une exposition gratuite qui mêle une approche scientifique et artistique, **du 1er octobre au 15 décembre.**

Les œuvres de [l'artiste arbonnais LX.one](#) font écho à la beauté fragile de **ces écosystèmes menacés par les ancrs des bateaux et les chaluts pour sensibiliser à l'urgence de les protéger.**

Carbone bleu est aussi **un projet pédagogique** : plusieurs sorties scolaires seront organisées pour faire découvrir l'exposition aux élèves de la région.

[Pour en savoir plus, lisez notre article sur le carbone bleu](#)

Mardi 1er octobre, la soirée de lancement sera marquée par une **rencontre avec Rémy Moreau**, chef de projet à Surfrider Foundation, pour découvrir nos actions en faveur du carbone bleu.

Le vernissage sera aussi une expérience sonore. Une performance du **studio [Can touch this](#)**, fondé par le **collectif de musicien·nes, designer·euses et ingénieur·es international [Playtronica](#)** aura lieu dans la soirée.

Nous avons hâte de vous y retrouver !

[Cliquez ici pour télécharger des visuels et une vidéo de l'exposition](#)

Infos Pratiques :

- **Carbone bleu**, une exposition sur l'Art Campus de Surfrider
- **Vernissage le mardi 1er octobre 2024** à partir de **18h30**
- 33 allée du Mourra – Biarritz (64)
- L'exposition a lieu du **1er octobre au 15 décembre**
- Ecrire à campus@surfrider.eu pour prendre rendez-vous pour visiter l'exposition

Nous restons à la disposition des journalistes pour toute demande d'information ou d'interview.

A propos de Surfrider Foundation Europe

L'ONG Surfrider Foundation est un collectif d'activistes positifs qui agit concrètement sur le terrain au quotidien pour transmettre aux générations futures un Océan préservé. Notre mission : Porter haut et fort la voix de l'Océan ! Nos armes ? Sensibiliser et mobiliser les citoyens, enfants comme adultes (notamment grâce à 48 antennes bénévoles dans toute l'Europe), utiliser notre expertise scientifique pour porter des actions de lobbying et transformer les entreprises. Découvrez l'association sur <https://surfrider.eu/> ou via [cette vidéo](#)



SURFRIDER FOUNDATION EUROPE

www.surfrider.eu



La campagne Carbone bleu de Surfrider Foundation Europe est soutenue par le programme LIFE créé par la Commission européenne. Le soutien de la Commission européenne à la production de cette publication ne constitue pas une approbation du contenu, qui reflète uniquement le point de vue des auteurs, et la Commission ne peut pas être tenue pour responsable de toute utilisation qui pourrait être faite des informations qu'elle contient.